
DECLARA: 

su profunda preocupación por el anuncio realizado por la empresa 

siderúrgica Acindar de suspender la producción en sus plantas fabriles, dos 

de las cuales se ubican en la provincia de Santa Fe, por el plazo de treinta 

días. Asimismo, expresa la necesidad de que el Ministerio de Trabajo, 

Empleo y Seguridad Social intervenga activamente para garantizar las 

fuentes laborales de los trabajadores. 

Lucila De Ponti 
Diputada Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señora presidenta: 

El pasado 27 de febrero tomó estado público la decisión del 

grupo Arcelor Mittal, dueño de la empresa siderúrgica Acindar, ele suspender 

por el plazo de un mes la producción en las cinco plantas industriales de 

Argentina. Sabido es que dos de ellas se ubican en la provincia de Santa Fe, 

específicamente la acería en Villa Constitución y la conocida planta Heredia, 

en la ciudad de Rosario. 

Sin embargo, esta decisión no fue comunicada con 

antelación a los trabajadores ni consensuada con el gremio que los 

representa. Asimismo, la empresa ha tenido una posición intransigente en 

una reunión mantenida el jueves 29 de febrero con representantes ele la 

Unión Obrera Metalúrgica, donde además del anuncio oficial de dar a los 

trabajadores vacaciones no gozadas y francos compensatorios por el lapso 

de treinta días, comunicó el cierre de un turno de producción en la planta 

Heredia de la ciudad de Rosario, por lo que peligran los puestos laborales de 

unos quince trabajadores. 

El motivo esgrimido por el grupo económico para tomar cal 

medida, es la fuerte caída en la demanda que se registra desde el mes de 

diciembre - entre un 35% y 40% - mayor a lo esperado según afirmaciones 

de la propia empresa. La empresa siderúrgica Acindar, comprada por el 

grupo Arcelor Mittal Global en el año 2007, tiene el monopolio de aceros 

largos y perfiles para la construcción en nuestro país. El estimativo de 

producción para el año 2024 era de 1.100 .000 tn, pero luego de las 

medidas anunciadas por el gobierno nacional esas proyecciones bajaron a 

720.00 tn (la capacidad instalada es de 1.700.000 tn). La paralización de la 

obra pública nacional y la caída en los índices de construcción explican 

también el cese de ventas. 

En declaraciones realizadas a la prensa, el director de 

Relaciones Institucionales de la empresa Facundo Velasco afirmó que "es 

una situación general del país, que escapa a las posibilidades de la 

empresa. Bajó muy fuerte la demanda de la industria y de la construcción". 
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El ejecutivo agregó que con el objetivo de "cuidar la sustentabilidaci del 

negocio y empleo de nuestra gente, es que paramos de producir para 

acomodar el nivel de stock a las menores ventas actuales y proyectadas". 

"La empresa tiene un plan para aumentar exportaciones, pero las ventas al 

exterior no alcanzan para compensar la caída del mercado interno" 

En Villa Constitución, ciudad emblema de la industria 

siderúrgica donde se encuentra la acería, la preocupación escala no solo 

entre los trabajadores y sus familias, sino a nivel Municipal. El intendente 

Jorge Berti declaró al diario Rosario12: "La situación es de gran 

preocupación. Repercute en la economía de la propia Municipalidad, porque 

al bajar la facturación de la empresa, baja el aporte que hace al municipio". 

Además agregó que la paralización de la fábrica "genera un efecto dominó 

en toda la economía de la región con todo lo que tiene que ver con el 

comercio, empresas y pymes que trabajan para Acindar". Como resultado, 

"la gente va a empezar a postergar pagos o tributos". 

Entendemos que la situación descrita amerita un 

pronunciamiento y acompañamiento de esta Cámara, máxime si 

consideramos que el anuncio de Acindar seguramente no sea el primero y 

último en producirse, si con el correr de los meses la situación económica 

del país sigue derrumbándose. Asimismo, consideramos relevante que el 

Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la provincia tome una 

posición activa en este caso y en los próximos que puedan comenzar a 

sucederse. 

Por los motivos esgrimidos, solicito a mis pares acompañen 

el presente proyecto. 

Lucila De Ponti 
Diputada Provincial 
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